

## MERCI CHERS BÉNÉVOLES

La Journée internationale des bénévoles, célébrée le 5 décembre de chaque année, est reconnue officiellement par les Nations Unies comme une occasion de rendre hommage aux bénévoles du monde entier pour leur dévouement et leur contribution à la société.

MERCI à vous tous d'avoir accepté de donner ce qu'il y a de plus cher chez vous ; « LE TEMPS ». C'est la seule chose qu'on ne peut jamais récupérer.

MERCI pour votre ÉNERGIE, votre EXPÉRIENCE, votre DÉVOUEMENT, vos IDÉES, vos INITIATIVES, vos CONTRIBUTIONS que vous offrez gracieusement pour aider ActionS à aller de l'avant dans sa mission pour aider plus d'enfants défavorisés de notre société.

Comme vous le constatez, le BÉNÉVOLAT peut changer, et effectivement, change notre monde pour le mieux.

BRAVO pour tout ce que vous faites et ferez.

Nous espérons pouvoir compter sur vous encore et encore. Votre soutien fait toute la différence. Ensemble nous pouvons changer le monde.

Bonne journée des bénévoles